

## La PEO a fêté son quarantième anniversaire

(novembre 1941 — novembre 1981)

Pour commémorer le 40<sup>e</sup> anniversaire de la Fédération pan-cypriote du Travail (PEO) 655 réunions de masse ont eu lieu partout à Chypre, dans les lieux de travail, les villages et les villes au cours des mois d'octobre et novembre. Environ 29.000 travailleurs et militants ont participé à ces réunions. Lors de 55 séminaires nationaux organisés ils ont eu des discussions sur l'histoire de la classe ouvrière et le mouvement syndical à Chypre. Au cours des préparatifs pour la commémoration une campagne d'organisation et de recrutement a été lancée, ce qui a permis à

sentants de 13 organisations syndicales nationales, régionales et internationales. Dans son rapport à la conférence, Andreas Ziartides, Secrétaire Général de la PEO, a fait un résumé de l'histoire passée et présente de la PEO, et défini les activités ultérieures de la Fédération. A cet égard, il a souligné qu'il est presque impossible de parler de l'histoire récente de Chypre sans faire référence aux activités de la PEO. Aujourd'hui, la PEO représente une puissante force sociale pour la réalisation des revendications des travailleurs et des espérances du peuple chypriote, turcs et grecs, qui sont désireux de vivre dans un pays unifié, non-aligné, démocratique et prospère.

Tous les délégués syndicaux étrangers qui ont parlé à la Conférence ont loué le rôle de la PEO dans le mouvement syndical international et sa solidarité militante envers les luttes des travailleurs et des peuples d'autres pays. Le camarade Ibrahim Zakaria, Secrétaire général par intérim de la FSM a déclaré: «Nous sommes fiers que depuis sa création, la PEO fasse partie de notre organisation. Nous considérons positivement le rôle joué par la PEO tout au long de l'existence de la FSM, elle qui a toujours défendu la position de classe de cette dernière et soutenu ses efforts en vue de l'unité.

La commémoration s'est terminée par un nouvel engagement de la part de la PEO de lutter pour l'unité des travailleurs chypriotes et celle du mouvement syndical et pour mobiliser ces derniers afin d'assurer à Chypre la paix et le bonheur.



Andreas Ziartides,  
Secrétaire Général de la PEO

la PEO d'enregistrer 7169 nouvelles adhésions dans ses rangs.

La cérémonie s'est terminée par une conférence d'une journée au siège de la PEO avec la participation de 729 militants, anciens et nouveaux et la présence des repré-